
8 Pièces

340 m²

Réf. R1301

Prix NC

Mougins
Maison à louer (06250)
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Dans  un  domaine  fermé  et  résidentiel,  cette  belle  propriété,  au  calme

total,  exposée sud, d'une surface de 340 m² sur un grand terrain plat

d'env.  3000  m²,  complanté  d'oliviers.Elle  se  compose  de  :-Au  rez  de

jardin  :Une  belle  entrée,  un  toilette  invité,  un  grand  séjour  avec

cheminée, une salle à manger donnant sur une belle terrasse couverte,

une  cuisine  entièrement  équipée,  une  chambre  avec  salle  de  douche

ensuite.- Au 1er étage : 5 chambres climatisées avec salles de bains ou

douche ensuite, avec une terrasse pour la chambre de maître, un salon

tv.Buanderie, terrasses, solarium, alarme, ...

In a closed and residential domain, beautiful property, quiet with south exposure of

env. 340m2 on a beautiful plot of env. 3000 m2 planted with olive trees.-At The

garden:Beautiful  entrance,  guest  toilet,  living  room  with  fireplace,  dining  room,

kitchen,  bedroom  with  1  ensuite  shower  room.-  1st  floor:  5  bedrooms  with

bathrooms/shower  ensuite,  tv  lounge.Laundry  room,  terraces,  solarium,  alarm,

BBQ,  satellite.Air  conditionning  only  in  bedrooms.Close  to  the  old  village  of

Mougins.Seasonal rental.Long term rent possible from september to june
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